



Le 5 octobre : pour les salaires et les retraites Contre les réformes destructrices de Macron, Contre les sanctions et le pass sanitaire

Une nouvelle fois cet été, Macron nous a annoncé qu'il est en guerre : en guerre contre les salariés et leurs droits. Après une succession sans précédent de lois liberticides (Etat d'urgence permanent, décret instaurant le fichage des syndicalistes et pour opinions, loi sécurité globale pour couvrir les violences policières.) Après avoir envoyé des soignants bosser avec des sacs poubelles, sans tests, sans masques, sans gel, en plein cœur de la pandémie, après avoir supprimé avec ses prédécesseurs des dizaines de milliers de lits : Macron se propose maintenant de suspendre et menacer dans leur emploi tous les réfractaires à la vaccination, mettant en péril le maintien de services entiers dans la santé, dans l'action sociale.

Il nous faut des recrutements de soignants, pas des licenciements ! Aucune sanction, aucun licenciement, retrait immédiat du pass sanitaire ! Nous défilerons contre toutes les lois liberticides !

La colère des salariés est là. Novares, Lactinov, Arc Food, Verescence... LE début de l'été a été ponctué de grèves, parfois sur plusieurs jours voire plusieurs semaines, pour réclamer des augmentations de salaires, de meilleures conditions de travail, arrachant souvent des victoires partielles. Les salariés le savent : le patronat s'en met plein les poches, avec le concours du gouvernement, qui distribue des milliards à des entreprises, alors que les bénéficiaires du CAC 40 explosent. Dans le même temps, c'est sur tous les fronts une attaque en règle contre les conquêtes sociales et les droits des salariés : au nom de la crise sanitaire, on dérègle tout !

La CGT revendique des augmentations générales de salaires dans l'ensemble des secteurs, le dégel du point d'indice dans la fonction publique. Que les grands patrons rendent l'argent public ! Il faut arrêter d'urgence la totalité des plans de licenciements !

Après le camouflet de ses 2% de voix recueillies aux régionales, il annonce pourtant poursuivre la réforme des retraites, contre laquelle des millions de salariés se sont mobilisés ! Il met en œuvre la réforme de l'assurance chômage qui va représenter une saignée conduisant à la misère des milliers de salariés licenciés, déjà incapables de joindre les deux bouts.

Nous exigeons l'abandon de toute réforme des retraites, le retrait de la réforme de l'assurance chômage, l'augmentation générale des pensions de retraites

Les réformes de la fonction publique continuent, organisant le dépeçage de la fonction publique de ses statuts et des services publics qui y sont adossés.

Nous exigeons l'arrêt de toutes les contre réformes de la fonction publique, nous prononçons pour la défense inconditionnelle du statut.

Ensemble, pour toutes ces raisons, par la grève et la manifestation, faisons reculer Macron et le patronat son donneur d'ordre, par la grève et la manifestation.

Sur Amiens : tous à la MACU à 14H sur le parvis !

Sur Abbeville : 10 H 00 boulevard Vauban

**Sur Friville Escarbotin : 14 H 00 devant la permanence
du Député Emmanuel Macquet**